

10

BONNES RAISONS D'ADOPTER LA DOMOTIQUE POUR LE **MAINTIEN A DOMICILE DES SENIORS**



POUR LA PERSONNE SEULE



POUR LA FAMILLE

1 Sécurité renforcée

Grâce à des systèmes de surveillance, de détection de mouvements ou d'alarmes, la maison connectée protège les personnes âgées contre les accidents domestiques.

2 Prévention des chutes

Des capteurs peuvent détecter une chute et alerter immédiatement la famille ou les services d'urgence, garantissant une intervention rapide.

3 Contrôle des équipements à distance

Les proches peuvent surveiller à distance si tout fonctionne correctement (chauffage, éclairage, etc.) et intervenir si nécessaire.

4 Assistance au quotidien

La domotique simplifie la gestion des volets roulants, du chauffage ou de l'éclairage, rendant ces tâches accessibles d'un simple clic ou via une commande vocale.

5 Suivi des habitudes de vie

Des capteurs peuvent suivre l'activité quotidienne et alerter en cas de changement soudain (manque d'activité, sortie inhabituelle, etc.), permettant de réagir rapidement en cas de besoin.

6 Rassurer la famille

Les enfants et petits-enfants peuvent vérifier en temps réel que tout va bien grâce à des dispositifs de surveillance non-intrusifs.

7 Facilité d'installation et d'utilisation

Les solutions domotiques sont conçues pour être intuitives et simples à utiliser, même pour des personnes peu ou pas à l'aise avec la technologie.

8 Gestion de l'énergie

La domotique permet une gestion optimale du chauffage et de l'éclairage, assurant confort et économies d'énergie.

9 Systèmes d'alerte médicale

Des dispositifs peuvent être installés pour permettre d'envoyer rapidement une alerte aux services de santé ou aux proches en cas de problème de santé.

10 Soutien à l'autonomie

La maison connectée permet de maintenir un sentiment d'autonomie, essentiel pour le bien-être des seniors, tout en assurant leur sécurité.